

# Das Tagebuch von mArtin...

06. Oktober 2023 19:00 Uhr

Ich habe einen Brief von der Behörde bekommen. Falsch. Ich habe eine Verständigung bekommen, dass ich einen Brief von der Behörde hätte bekommen sollen. Aber ich war eben nicht zu Hause - diesmal wirklich nicht. Und noch bevor das Herz unangenehm zu Klopfen beginnt - weil mit Briefen von einer Behörde selten etwas Gutes zu verbinden ist - sehe ich auf der Benachrichtigung den Hinweis »Klimabonus 2023«. Diesmal also doch etwas Gutes.

Also mit der Benachrichtigung zum Postamt, meinen Ausweis hergezeigt, und: leider nein. In meinem Führerschein steht nur »Martin« und nicht »Martin Franz Xaver«, der behördliche Brief geht aber an »Martin Franz Xaver« und darf nur an diesen abgegeben werden. Vorschrift ist Vorschrift. Wir sind ja da schließlich nicht in Buxtehude!

Es geht um den Betrag von 110,- Euro. Dafür muss ich mit dem Staatsbürgerschaftsnachweis wiederkommen. Denn es könnte ja sein, dass ich zufällig so ähnlich heiße, wie der echte Empfänger und zufällig auch dort wohne, wo der echte Empfänger wohnt. Da muss man schon genau sein - und bleiben.

Solche und ganz ähnliche Regelungen sollen dem Betrug am Staat einen Riegel vorschieben.

Wenn man sich allerdings ansieht, wo der wirklich große Betrug am Staat eigentlich stattfindet, dann ist das ganz sicher nicht beim Abholen des Klimabonus.

Aber egal...

(C) mArtin 2024